
Invertirán 76 millones de pesos en infraestructura de dos
establecimientos educacionales de Valparaíso

El Centro de Madres, Padres y Apoderados de ambos establecimientos, sostuvieron una
reunión con el director ejecutivo, donde le plantearon diversas problemáticas, entre ellas, la
necesidad urgente de instalar cámaras de seguridad en ambos establecimientos, debido a
los constantes robos, es por ello, que esta mañana el Director Ejecutivo, tal como se
comprometió la semana recién pasada, llegó hasta los establecimientos, y les comentó que
gestionó junto al Liceo Tecnológico Alfredo Nazar que pudieran instalar estas cámaras,
junto con ello, les explicó que recientemente se sumaron a los $1.000 ya entregados
adicionales al presupuesto, un fondo de emergencias por $1.300 millones, de los cuales $ 64
millones van destinados a mantención en la escuela Ciudad de Berlín y $12 millones al
jardín infantil Acuarelas Porteñas.

“Creo que un contexto de Valparaíso que ha vivido el embate de tanto descuido, creo que es
súper importante tener la esperanza en una gestión que nos permita solucionar nuestros
problemas y brindar una buena educación a nuestros estudiantes, para poder ir acortando
las brechas existentes, entre la educación pública y la educación privada. Creo que es
tiempo de ir construyendo desde la gratitud, por las nuevas gestiones, por los nuevos pasos,
en este proceso de una mejora para Valparaíso”, destacó la directora de la escuela Ciudad
de Berlín, Silvana Cubillos.

Anuncio Patrocinado

Por su parte el Director Ejecutivo Suplente de SLEP de Valparaíso, Pablo Mecklenburg,
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indicó “Estoy súper contento, mucho cariño, mucho afecto, se nota que son comunidades
que vibran con lo que están haciendo y poder contribuir a mejorar un poco las condiciones
materiales en las que se desempeñan, me pone muy contento y me deja claro, que este
trabajo, tiene sentido”.

En la oportunidad las representantes del centro de padres, madres y apoderados de cada
establecimiento acompañaron al director en su visita.

“Fantástico, ilusionada, porque queremos lo mejor para nuestra escuela, porque queremos
lo mejor para nuestros niños, soy apoderada desde 2008, así que me encantaría ver los
avances para nuestro establecimiento”, dijo Islani Pastene, tesorera del Centro de Padres,
Madres y Apoderados y apoderada de 6to básico de la escuela.

Comunidades educativas

Por su parte la docente de educación básica de la Escuela Berlín, Tamara Piña, señaló
sentirse esperanzada con estas nuevas gestiones “es algo que esperábamos hace mucho
tiempo, hoy día nos encontramos esperanzadas, junto con la llegada de la nueva directora,
ella ha tenido un poder de gestión, bastante resolutivo, se han visto muchos cambios este
año, y es lo que esperábamos finalmente, así que esperamos que este año la escuela tenga
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este proceso de reconstrucción que esperamos hace mucho tiempo”.

En tanto el centro de estudiantes de la escuela, factor importante en el sistema educativo,
también estuvo en la visita, su presidente, Benjamín Gutiérrez, estudiante de octavo básico,
relevó la importancia de los arreglos para sus compañeros. “Me parecen súper buenas, las
noticias que entregó el director, ya que, el colegio ha cambiado bastante desde que llegó la
nueva directora, vamos mejorando, estamos en el segundo semestre, quizás yo ya no esté
cuando se realicen todas las mejoras, pero estoy muy feliz por mis compañeros, ya que soy
amigo de casi todo el colegio, así que espero que se realicen los cambios lo antes posible”.

Jardín infantil Acuarelas Porteñas

“Súper agradecida de la gestión que está haciendo el nuevo director, porque como él dijo
recién, no ha cumplido ni siquiera un mes en el cargo y ya va a terreno, va a los jardines
infantiles, por ejemplo yo como centro de padres, llevo tres años en este jardín, no tenía la
oportunidad de que estuviera una autoridad de SLEP, más allá de las coordinadoras, así que
es importante que el director vea en terreno la realidad de los jardines, de las escuelas, para
poder ocupar esos recursos, así que súper feliz de que tengamos recursos para mejorar y
embellecer nuestro jardín”, señaló Francisca Alorda, presidenta del centro de padres,
madres y apoderados del jardín.

Quien comparte el mismo pensamiento de la apoderada es Lisette Castillo, Directora Jardín
Infantil Acuarelas Porteñas “en lo personal, creo que es un tremendo avance y en lo
profesional, considero que la visita del nuevo director, va sentar las bases de un cambio
importante para que la brecha entre jardines infantiles particulares, versus los públicos,
podamos tener y optimizar los recursos que existen y con ello, dar la tranquilidad a las
familias y a la comunidad educativa, en que las necesidades van a estar resueltas, yo sé que
este es un camino largo, pero el hecho de que él esté acá, habla muy bien de su gestión,
siento que es una persona conocedora del tema, tiene la expertiz para ir avanzando en las
políticas públicas que se necesitan en esta área”.
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y tú, ¿qué opinas?


